



1630 m²

Réf. 3167

Prix NC

La Turbie

Maison à louer (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Mer et Montagne - Cette villa surplombant la méditerranée est située à quelques minutes de la Principauté et du célèbre Village de la Turbie. Nichée dans un écrin de verdure aux mille et une essences méditerranéennes telles que la lavande et le citronnier entre autre, cette maison offre un cadre paisible et enchanteur, où il fait bon vivre. Au centre d'un environnement calme et intime, cette charmante villa construite en pierre du pays, dispose de plusieurs terrasses, d'un jardin luxuriant et d'une très belle piscine. Elle comprend un grand séjour doté d'une superbe cheminée se ...

Between sea and mountains- This villa overlooking the Mediterranean sea is located just a few minutes from the Principality and the famous village of La Turbie. Nestling in a green setting with a thousand and one Mediterranean essences, including lavender and lemon trees, this house offers a peaceful and enchanting setting, where life is good. Set in a quiet, intimate environment, this charming villa, built in local stone, boasts several terraces, a lush garden and a beautiful swimming pool. It comprises a large living room with a superb fireplace extending naturally onto one of the terraces ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

